

ALDERA Resort – Ciudad Paraíso en Paraguay

Carsten Pfau, Presidente del grupo empresarial internacional Agri Terra, anunció el nuevo proyecto inmobiliario de su grupo en Paraguay.

ASUNCIÓN, PARAGUAY, May 26, 2023 /EINPresswire.com/ -- Se trata de Aldera Resort, un barrio cerrado en las afueras de Asuncion, a pocos minutos de la ciudad idilico de San Bernardino y del lago Ypacaraí. El mega proyecto del empresario alemán consiste en una superficie de 16 millones de metros cuadrados, y se convertirá en uno de los barrios cerrados más grandes de las Américas. Ofrecerá un campo de



Un paraíso para las familias.

golf, con 27 hoyos, que se extenderá por mas de cien Hectáreas, y será el campo de golf más grande de Paraguay. Además, el proyecto prevee una enorme laguna natural, con playas de arena blanca, un centro deportivo con unos 130 actividades, un parque inglés con establos y

"

Nuestra visión es, crear el lugar perfecto para la familia. Tengo tres hijos pequeños, y constantemente estoy pensando en como mejorar la vida de ellos."

Carsten Pfau

caminos aptos para recorrer en caballo, varios parques al estilo europeo, una gran reserva natural con mirador de aves y animales silvestres, y hasta una pista de aterrizaje para aviones privados, de dos kilómetros de largo.

En la enorme extensión de tierra, se planea la construcción de casi cinco mil residencias.

"El proyecto está dirigido en primer lugar a las familias que buscan una residencia tranquila y segura, enmarcada por naturaleza pura, en las afueras de la gran ciudad. Dentro

del Barrio Cerrado se encontrará todo lo que uno necesite, sean las instalaciones para practicar deportes, parques para pasear, una laguna con playas, y por supuesto amenities como por ejemplo Spa, peluquería, gymnasio, tiendas y restaurantes" explicó <u>Carsten Pfau</u>.

"Como este proyecto se dirige en primer lugar a las familias, todos los caminos internos y las

"Como este proyecto se dirige en primer lugar a las familias, todos los caminos internos y las calles tendrán lomadas y otros obstáculos, que asegurarán un trafico de autos lento y seguro para los niños del Resort, ademas estamos planeando una guardería y hasta un Colegio que

ofrecerá los primeros tres años escolares", añadió.

Según el empresario, se llega en menos que media hora al eje corporativo de Asunción, y en unos veinte minutos al aeropuerto internacional de la ciudad. A la ciudad de San Bernardino, uno de los lugares más lindos y más cotizados de todo Paraguay, se llega en apenas cinco minutos.

El mega proyecto prevee ventas por encima de los mil millones de Dólares Americanos.

El grupo empresarial Agri Terra cuenta con mas de veinte años de presencia en el mercado paraguayo y ha realizado otros proyectos inmobiliarios de gran envergardura en el país sudamericano. Otras inversiones del grupo incluyen proyectos de agricultura y de la agro-industria.

Carsten Pfau
Aldera Resort
email us here
Visit us on social media:
Facebook



El lugar perfecto también para golfistas.



Una vivienda en plena naturaleza.

This press release can be viewed online at: https://www.einpresswire.com/article/635966842

EIN Presswire's priority is source transparency. We do not allow opaque clients, and our editors try to be careful about weeding out false and misleading content. As a user, if you see something we have missed, please do bring it to our attention. Your help is welcome. EIN Presswire, Everyone's Internet News Presswire™, tries to define some of the boundaries that are reasonable in today's world. Please see our Editorial Guidelines for more information. © 1995-2023 Newsmatics Inc. All Right Reserved.